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第1090回例会 2021年(令和3年)3月11日（木）
本日のプログラム「ロータリー大学（夜間例会）」 VOL.25-24

【会長アドレス】 会長 岩下いずみ

皆様こんにちは

ロータリーの3月は水と衛生月間です。私達は幸せな事

に蛇口をひねればいつでもキレイな水を手に入れること

ができます。それが当然のこととして疑問に思うことも

ありません。そしてお風呂、洗濯、水洗トイレなど飲め

る水を贅沢に使っているばかりでなく、大量の洗剤など

で環境汚染もしています。多種多様な生活排水を浄化す

るための浄化槽がどれだけ発達したとしてもその生活排

水は自然環境を汚染している事は間違いはありません。

キレイな水を飲めない劣悪な環境の中で生活している

人からすれば飲める水でのお風呂や洗濯など、考えられ

ないことでしょう。ロータリーはこれまで多くの国と地

域で何十年も井戸を堀り浄水設備を整えてきましたが最

初は成功しても続けていくうちに失敗に終わるケースが

多くありました。これは地元住民の当事者意識、教育、

持続可能性がかけていた事が失敗の原因でした。その多

くのプロジェクトが地域のニーズに応えていなかったの

です。多くの失敗もあり、新しいプロジェクトの成功の

カギは補助的なリソース、資金、技術、人脈、文化に関

する知識といった専門知識を提供する団体との協力にか

かっています。

クラブでは先週クラブ運営委員会、奉仕プロジェクト

委員会、会員増強研修委員会がオンライン会議ZOOMで開

催されました。まだコメントするタイミングなど慣れな

いことも多いのですが、皆さんのナマの声を聞けること

は大事かと思います。委員会単位で今できる事を丁寧に

進められたらと思っています。来週は会員増強研修委員

会担当の夜間例会になっています。時短になるかもしれ

ませんが久々の夜間例会ですのでとても楽しみです。ア

ドレス後に堀会員増強研修委員長に11日のロータリー大

学の内容についてコメントをいただきたいと思います。

コメントの内容次第では欠席予定だった方も都合をつけ

て出席される事を期待して本日の会長アドレスとさせて

いただきます。

【幹事報告】 幹事 小川ちえみ

①ガバナー月信・ロータリーの友、3月号が届いています

のでお持ち帰り下さい。

②3/6（土）に地区チーム研修セミナーが都城市のメイン

ホテルで行われます。当クラブから、川原さん、井岡

さん、中村さんが出席されます。

③本日、例会後に定例理事会を開催いたします。

【ゲスト】

米山奨学生 ダール・アシス君

【ニコニコＢＯＸ】

◆岩下いずみ君・小川ちえみ君

アシス君のお世話期間が3月末で終

了します。今日の卓話を楽しみに

しています。

≪ニコニコＢＯＸ累計額 ￥１２９，０００-≫

【米山記念奨学会寄付目標達成者】

夏迫文男君・日高恒彦君・中村英生君

【ポリオプラス募金】

3/4 200円

＜累計額 ￥３４，６５０-＞

・食事前コメントは日高恒彦会員です。

2020-2021年度 国際ロータリーのテーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」
第2730地区目標 「不易流行・ロータリーの基本を堅持し、変化に適応するクラブを」

クラブスローガン 「Enjoy the change! 変化を楽しもう！」

前回第1089回例会(3/4(木))の報告 於：東急ＲＥＩ

【３月の誕生日祝い】おめでとうございます！
高良次男君 （ 5日）

安藤秀樹君 （ 8日）

濵田一郎君 （ 9日）

森迫直子君 （10日）

須藤 済君 （10日）

前田正幸君 （16日）

野元博志君 （25日）

水流純大君 （30日）

【プログラム】米山奨学生卓話 ダール・アシス君

米山奨学会が私を米山奨学生に選んだ

ことを大変光栄に思います。過去2年間、

私はロータリー会員との良い思い出をた

くさん経験しました。月例会に出席でき

てとても嬉しかったです。私の世話クラ

ブのメンバーはとても親切です。

私のカウンセラーについて言わなければなりません。

西さんはとても親切な紳士です。彼はいつもあらゆる面

で私を助けようとします。彼女の子供のように実際に私

を世話してくれたもう一人の人、彼女は小川さんです。

いつも会議や周囲のことも意識させようとしていました。

サザンウインドロータリークラブで2回のプレゼンテー

ションを行いました。私の見解では、どちらも非常に有

益で面白いものでした。私は自分の国や習慣を表現しよ

うとしただけでなく、日本文化から学んだことを発表し

ました。

日本の文化はとても豊かで、日本の歴史は外国人にとっ

てとても教育的であることは誰もが知っています。サザ

ンウインドロータリークラブの会員や数少ない日本人の

友人から日本の文化を学ぶ機会が多かったことはとても

幸運なことです。私は文学の学生ではありませんが、知

識を向上させるために日本のことを学ぶ事が好きです。

本から日本の伝統について色々と知りました。

私は大学で博士号の研究を発表しました。タイトルは

「歯の喪失は中脳三叉神経核の破壊と認知障害を引き起

こします」でした。私はすべての研究手順を通常の方法

で説明しました。歯の喪失の悪影響を皆さんに理解して

もらうことができたと思います。認知症に関連している

ため、日本のような先進国で健康は非常に重要な問題で

す。

私の博士課程のキャリアでは、2つの研究論文を発表し

ました。どちらも認知症に関連しています。日本のよう

な特に先進国で、この重要な要素について人々に伝えて

いくことは非常に重要です。

最後に、昨年は日本の文化や習慣についての知識を向

上させるために最善を尽くしただけでなく、研究の知識

も向上させなければなりませんでした。自分のレベルを

上げて研究のスキルを磨いていきたいと思います。そし

て日本の文化や社会についてもっと知りたいです。日本

の社会や文化の知識で国の発展に貢献したいです。

最後になりましたが、機会を与えてくださったサザン

ウインドロータリークラブ会員の皆様に心より感謝申し

上げますとともに、さらなるご協力を賜りますようお願

い申し上げます。

・写真右）カウンセラーの西孝一会員よりダールさんの

事についてコメントを頂きました

日 時：２０２１年３月２５日(木）12：30～13：30

場 所：ＷＥＢ例会

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：会員卓話（児玉里美君）

<この後の４月のプログラム>

・4/1（木） 創立記念例会・外部卓話

（鹿児島西RC 深尾兼好様）

・4/17（土） 合同例会（宮崎東RC)

・4/22（木） PETS報告・クラブフォーラム

次回（第1091回）例会のお知らせ

出 席 報 告

★は、記帳受付有り （ホームクラブ例会場）

鹿児島RC 3/12(金）【定例夜間例会】18：30～20：30

新会員オリエンテーション

3/19(金) ゲスト卓話

加治木記念病院 院長 上津原甲一様 （山形屋）

鹿大ｱｶﾃﾞﾐｰRC 3/19(金) 会員卓話 (稲森記念館)

中央RC ★3/15(月)【夜例会】2000回記念例会 18：00～

ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｾﾚｯｿ鹿児島 きずなに変更

3/22(月） 会員卓話 小笹 貴之会員

「生保協会の取り組み」 (山形屋）

令和RC 3/22(月) 会員卓話 (東急REI)

東南RC 3/16(火) 米山奨学生卓話

★3/23(火) 花見家族夜間例会 （ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

城西RC 3/16(火) ゲスト卓話 米山奨学生指導員

鹿児島大学農学部教授 津田勝男様

3/23(火) 休会 (東急REI)

南RC 3/17(水) 祝日休会

3/24(水) 新入会員卓話 （ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

西RC 3/17(水） ｸﾗﾌﾞ協議会(60周年に向けて)

3/24(水) ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(ロータリー賞贈呈式)（山形屋）

西南RC 3/17(水） 定款に基づき休会

3/24(水) 夜の例会(観桜会) （ゆうづき）

東RC 3/18(木） 米山奨学生 曽 伝濤さん卓話

3/25(木) 早朝例会(城山登山)6：30～（ｻﾝﾃﾞｲｽﾞｲﾝ）

北RC 3/18(木） クラブ定款に基づき休会

3/25(木) 会員卓話 中村良一会員 (ｱｰﾄﾎﾃﾙ鹿児島)

市内他ＲＣ例会プログラム

例会日 会員数 出席数 出席率％

第1089回3月4日(木) 46(44) 34 77.27


